

Bombardeos en Siria causan muerte a casi una decena de personas



La Habana, 28 abr (RHC) Nueve civiles, entre ellos dos niños, murieron este jueves como consecuencias de bombardeos en una nueva jornada de atentados terroristas contra la ciudad siria de Aleppo.

De acuerdo con la fuente se trató de una serie de ataques con morteros y cohetes contra los distritos de Miryadian y Mashargah.

Un ataque similar se reportó la víspera, cuando al menos 10 personas murieron y 20 resultaron lesionadas por el impacto de proyectiles disparados por terroristas contra varios barrios de Aleppo.

Esta aserie de atentados son violaciones al alto el fuego decretado en Siria el 27 de febrero pasado como parte de los diálogos de paz para aplacar el conflicto armado en el que se halla envuelto ese país árabe.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/91870-bombardeos-en-siria-causan-muerte-a-casi-una-decena-de-personas>



Radio Habana Cuba